



La UNE

Au service
de la
Population

JEUDI 29 FÉVRIER 2024



www.villedugosier.fr



Bas-Du-Fort

STREET WORKOUT

Sous l'impulsion dynamique du maire Cédric Cornet et de sa majorité, le Gosier se transforme pour offrir à ses citoyens un cadre de vie toujours plus agréable. À proximité du terrain de tennis de Bas-Du-Fort, un nouveau projet voit le jour, fruit d'une vision partagée. Il s'agit d'un espace sportif dédié au street workout, une initiative qui suscite l'enthousiasme des passionnés. Le street workout, sport à mi-chemin entre la gymnastique et la musculation, mêle figures de force, de souplesse et d'équilibre, privilégiant une pratique en extérieur. L'intégration de cette discipline dans l'extension des installations sportives est accueillie avec un réel engouement. Cette initiative promet d'enrichir les possibilités d'activités physiques pour les résidents, offrant un espace propice à l'épanouissement et à la progression.